



# Presseinfo

Landkreis Augsburg | Wirtschaft

## Landrat Martin Sailer besucht Unternehmen in Thierhaupten

### Firmenbesuch der MÜSCHA Alu-Guß GmbH & Co. KG und Barl Maschinenbau GmbH

Um sich ein Bild von den Konzepten und Verfahren regional ansässiger Firmen zu machen, besucht Landrat Martin Sailer in regelmäßigen Abständen Unternehmen im Landkreis Augsburg. Diese Woche war der Landrat gemeinsam mit Bürgermeister Toni Brugger zu Gast bei zwei Firmen in Thierhaupten: Der MÜSCHA Alu-Guß GmbH & Co. KG sowie der Barl Maschinenbau GmbH.

Die MÜSCHA Alu-Guß GmbH ist seit mehr als 45 Jahren führender Ansprechpartner in den Bereichen Alugießerei und Kokillenbau. Das Unternehmen produziert so Aluteile für Kunden aus den verschiedensten Branchen. Die Geschäftsführerinnen Doris Wanner und Sandra Zimmerer sowie weitere Mitarbeitende führten Landrat Sailer und Bürgermeister Brugger durch die Räumlichkeiten der Firma, bei der insgesamt 33 Mitarbeitende und ein Auszubildender angestellt sind. Stolz berichtete die Geschäftsführung außerdem, dass im Familienbetrieb nun bereits die vierte Generation mitarbeitet. „Genau solche gesunden mittelständischen Betriebe wie Ihrer sind wichtig für unseren Landkreis“, so Landrat Martin Sailer.

Ein weiteres Besuchsziel war die Barl Maschinenbau GmbH, die als traditionsreiches Familienunternehmen in Thierhaupten ansässig ist, sich auf Schüttguttechnik spezialisiert hat und weltweit Kunden beliefert. Das 40 Mitarbeitende und drei Auszubildende umfassende Unternehmen hat zuletzt in eine Umstellung im Bereich Energie investiert: So wurde ein neues Heizhaus mit Fernwärmeleitung gebaut, es erfolgte die Umstellung des Heizsystems von Öl auf Hackschnitzel sowie der Bau einer 40 qm großen Solaranlage. Geschäftsführer Helmut Barl bereitet gerade die Firmenübergabe



#### POSTANSCHRIFT

Landratsamt Augsburg  
Prinzregentenplatz 4  
86150 Augsburg  
info@LRA-a.bayern.de  
www.landkreis-augsburg.de

#### DATUM

28.07.2023

#### ANSPRECHPARTNER

Theresa Bitsch

#### ZIMMER

B U.62a

#### TELEFON

(0821) 3102-2398

#### FAX

(0821) 3102-1398

#### E-MAIL

theresa.bitsch  
@LRA-a.bayern.de

an die nächste Generation vor: „Uns ist es wichtig, dass das Unternehmen in der Familie weitergeführt wird. Überdies möchten wir auch weiterhin die Fachkräfte aus Thierhaupten und Umgebung fördern, damit diese hier verwurzelt bleiben können.“ Landrat Martin Sailer lobte diesen gemeingeseftlichen Heimatgedanken.

Landrat Sailer war von beiden Thierhauptener Unternehmen beeindruckt: „Es ist spannend zu sehen, wie zwei renommierte Traditionsunternehmen ihrer Linie treu bleiben und sich gleichzeitig erfolgreich an moderne Bedingungen und Herausforderungen, wie Digitalisierung, die gestiegenen Energiekosten und den Klimawandel, anpassen. Für mich sind beide Firmen ein Beleg für die weiterhin große wirtschaftliche Attraktivität unserer Region.“ ■



Bildtext: Wie ein Aluguss-Teil bei der MÜSCHA Alu-Guß GmbH gefertigt wird, zeigten Geschäftsführerinnen Doris Wanner (Dritte von links) und Sandra Zimmerer (rechts außen) Landrat Sailer und Bürgermeister Toni Brugger (Dritter von links) gemeinsam mit weiteren Mitarbeitenden.

Bildquelle: Julia Pietsch



Bildtext: Geschäftsführer Helmut Barl (Dritter von rechts) zeigt Landrat Martin Sailer und Bürgermeister Toni Brugger (Zweiter von links) die Fertigungshalle der Barl Maschinenbau GmbH.

Bildquelle: Julia Pietsch